



学校だより

# 薰る双葉

~いつの日か 花になれ~

令和8年1月6日

第 11 号



2026年がスタートしました。今年は午年。AIに「午年とはどんな年ですか?」と聞いてみました。すると、今年は『十干の「丙(ひのえ)」と十二支の「午」が組み合わさった丙午(ひのえうま)の年です。これは60年に一度巡ってくる特別な年で、火の性質を持つ「丙」と、行動力を象徴する「午」が重なるため、非常に情熱的でパワフルなエネルギーに満ちた一年になると言われています。』との答えが返ってきました。

双葉小の合言葉「やってみよう」にぴったりの年ですね。子供たちがいろいろなことにチャレンジしながら成長できるよう、教職員一同、引き続き頑張っていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

## 1月の生活目標 ~ことばづかいに気をつけよう~

言葉は「魔法の道具」という話を始業式でしました。昔から「言霊」という表現があるように、心の中で思っていることを口に出すと、その言葉は耳に届き、心に届き体を動かす力に変わると信じられてきました。実際、言葉には、そんな不思議な力があるように感じられます。そこで、①目標を言葉にすること。なりたい自分に近づく鍵は、まずは目標を決めて形にして伝えることだという話 ②ふわふわ言葉を使うこと。たくさん使って周りの空気を温かくしていくこと、ちくちく言葉もふわふわ言葉に変身させることができるという話をしました。

誰もが、毎日当たり前のように使う言葉。誰でも使える魔法の道具を使って、充実した3学期、まとめの学期にしてほしいと思います。

### 学校評価へのご協力

ありがとうございました

お忙しいところ、アンケートにご回答いただきまして感謝申し上げます。今後、学校評価検討委員会を開いて結果を考察します。そして、次年度の取組を考えるための参考資料とさせていただきます。結果につきましては、後日、改めてお伝えいたします。

### \*登下校時のこと\*

寒さが厳しくなってきました。子供たちも、毎日、防寒対策をして登下校しています。手をポケットに入れるのではなく手袋をする、厚手の上着は室内では脱ぐなど衣服の調節をする、名前はしっかりと記入することなど、改めてご家庭でも確認いただけると助かります。

3学期は縄跳びを頑張っていきます。始業式で、6年生が1分間で105回の連続跳びという大縄跳びの様子を披露。皆のやる気スイッチが入りました。